



稲沢ロータリークラブ週報

承認日：昭和38年（1963年）12月6日 会長：西村郁夫／副会長：樋田克史
 例会日：毎週水曜日 12：30～13：30 幹事：酒井兼利／編集：広報会報委員会
 例会場：尾張大國霊神社（国府宮） E-mail rcinazawa@gmail.com
 稲沢市国府宮一丁目1番1号 URL <http://www.inazawa-rc.org/>
 事務所：〒492-8213 稲沢市高御堂1-2-1（林商事ビル1階）
 電話：0587-24-0740 FAX：0587-22-7213 事務局携帯電話 090-4853-5262



2014-2015R.I会長
ケイ・C.K. ホン

稲沢 RC2014～2015 年度会長方針
「輝いて未来に継ごう」

本日の例会プログラム 第2484回例会 8月20日（水）

例会場：尾張大國霊神社 卓話：弁護士 堤真吾 様 テーマ「弁護士の現状と課題」
 紹介者：クラブ奉仕委員長 池田邦雄

第2483回例会報告 8月6日（水） 晴れ No.6

☆点 鐘☆	会長 西村郁夫
☆司 会☆	会場委員長 鶴飼博信
☆唱 和☆	君が代・奉仕の理想
☆ビジター☆	
☆会長挨拶☆	会長 西村郁夫



皆様こんにちは。お暑い中、例会に出席して頂きましてありがとうございます。出席する事すら大変な昨今感謝申し上げます。

私事ではありますが、今年も稲沢の中学2年生6名が職場体験学習として、昨日から3日間私の店にやってまいりました。稲沢の色々な事業所で体験学習をしているようで、もう10年以上も続いている事業でございます。朝8：00から午後3：00までびっしり働いてもらっています。とはいっても午前、午後のお抹茶とお菓子の休憩、昼食も同じものを一緒に食べ、コミュニケーションを取りつつ、掃き掃除、拭き掃除、窓ふき、箱の組み立て、印押し、干菓子の包装等々子供たちが自分の家でやった事の無いような事ばかりでとまどったようでしたが、だんだん慣れるに連れ笑顔と元気が出てまいりました。

た。雑巾のしぼり方、窓の拭き方など教えながらこうした体験学習を通じて将来を担う人になる一助になれば幸いです。

さて今日は広島へ原爆が落とされて69年目であります。私は66歳。戦後生まれでございますので戦争を知りませんが、この平和が続くのを願わずにはられません。

次週はお盆で例会はお休みでございます。皆さんも先祖供養でご家族一同でお会いしたり、ゴルフや旅行など予定されている方も多いかと思えます。しばらくのご無沙汰です。お盆休みのあと20日の例会には元気出席して頂きますようお願い申し上げます。ありがとうございました

～Today's Information～ ◆◆報告事項◆◆

◇◇幹事報告◇◇ 報告者：幹事 永井伸治

◆8/27(水)ガバナー補佐訪問に関わる連絡事項

11:50～12:20 会長幹事会(出席者：会長・副会長・幹事・会長エクト・副幹事)

13:30～15:00 クラブ協議会(出席者：役員・理事・委員長・及び入会后3年未満の会員)

◆第2回ローターデー合同委員会

すでにご案内しておりますが、社会奉仕委員会・国際奉

★出席報告★ 報告者：会員組織委員長 樋田文裕

会員総数	55名	前々回修正	7月 23日
出席	38名	出席	37名
会員数	(内免除者 9名)	会員数	(内免除者 9名)
欠席者数	17名	マークアップ数	6名
	(内免除者 7名)		
出席率	79.17%	修正出席率	89.58%

☆例会臨時変更通知☆

クラブ名	月/日(曜日)時間	マークアップ会場
津島	9/26(金)12:30	ツシマウール会館
名古屋北	9/26(金)	休会(定款6-1)
名古屋東	9/29(月)12:30	ウェスティンナゴヤキャッスル
名古屋城北	9/30(火)12:30	名古屋栄東急イン

今週のマークアップ 池田邦雄 (名古屋瑞穂)、川合正剛、林茂夫、服部孝徳、岡田義夫 (B.D)、樋田克史 (尾西)

☆例会日程☆

8月27日(水)12:30	9月3日(水)12:30	9月10日(水)12:30	9月17日(水)12:30
ガバナー補佐訪問 (例会終了後) クラブ協議会	幸福例会・会員表彰 第3回理事会(13:30) IAC例会(17:00)	ガバナー公式訪問	職場例会(新稲沢市民病院) ブロンズ像除幕式 院内見学会

仕委員会・青少年奉仕委員会の委員の皆様は出欠席のご連絡を事務局までお願いします。

日時：平成26年8月27日(水)

受付17:30～ 会議18:00～ 懇親会19:00～

場所：むさし乃 会費：¥8,000

◆フランスから留学生ルアン君が25日着、フランスへ留学する北川桃佳さんが26日に出発します。

◇ ◇ ニコボックス報告 ◇ ◇

報告者：ニコボックス委員長 眞下啓二

永井 昨日、カウラ集団脱走事件70周年記念式典が举行された報告を聴き、230余名の英霊のご冥福を祈ります

山名 一宮北RCに卓話で行ってきました

後藤 金森さん、伊藤彰さんに三輪さん大変お世話になりました。次回必ずリベンジしますので！！

池田 西村会長、お心遣い有難うございました

西村 横井さん、お気遣いありがとうございます

池田 写真を頂いて

浅井、横井、三輪、小島、岡田、山田(典)、鶴飼(博)、三根 出席表彰を頂いて

池田、岡田、加藤(健) 例会欠席のお詫び

～バースデースピーチ～

「寂しさ・優しさ・心に潤いを・・・」

◇ ◇ 親睦委員会報告 ◇ ◇

報告者：親睦活動委員長 横井定

8月3日生まれ 三輪卓生



無事75才になりました。後期高齢者の仲間入りです。保険や免許等色々な扱いが変わりました。何時いなくなっても良い年令になりましたので、これからの手続きを少しずつ進めて行きたいと思います。テーマの寂しさ・優しさ・心に潤いを……。まずは、寂しさ、心機一転何事も為すと言う気持ちになれない事、夢や希望の達成に不安のある年令、自分が主役になれない事、上達する事を考えるににくい事等いろいろあります。優しさについては、反省と一言。全く足りなかった。特に妻には申し訳ないと思っている。潤いについては、色々な趣味が自分を生かしてくれている事に恵まれた事は、感謝している。新たな出発を何かしたいと念じている

8月5日生まれ 浅井耕治



私は、父親の跡を継いで、会社を経営していますが、人生は、会社経営を軸にしていて、その経営は、なかなか思うように上手く行きません。とにかく余裕が無いので、趣味に時間を割く事ができない寂しさはあります。しかし、日々、社内で仕事をする社員には、辛い仕事も、できるだけ、明るく楽しくやろうと言いながら一緒に仕事しています。仕事には相手があり、厳しい状況に直面する事も多いですが、優しさを忘れず、心に潤いを持って事に当たれば何とかなんと、自分、社員に言い聞かせながら仕事に当たっています。

8月14日生まれ 大野邦英



入会32年間誕生日のお祝いをしていただきありがとうございます。1945年8月14日ポツダム宣言受諾から69年そのちょうど2年前に誕生し、このお盆で71歳を迎えます。若い時はアイパーをかけていた固い髪が無くなる寂しさと、歳を重ねるごとに寛容な心が持て優しくなり、そして歳を重ねるごとに多くの方と出会い話をし心に潤いを感じるようになりました。まだ71歳、100歳まで29年もあります。まだまだ夢多き青春と思いこれからも多くの方と出会いを楽しみたいと思います、例会でスピーチができなかったことが残念でなりません。

8月18日生まれ 川合正剛



18日で満54歳になります。一日一日、精一杯生活していますので、寂しいと感じた事は、1度もありません。家業と議員と二足の草鞋を履いていますが、家族、社員、議会関係者の優しさに支えられ、本日に至っていることに感謝の毎日です。余りよくよしたり悩んだり考え込んだりする性格ではありませんが、これからも、心に余裕(潤い)をもってロータリーに、家業に、議会活動をしていく覚悟です。これからも、今迄以上のご指導をよろしくお願ひします。

8月29日生まれ 横井定



只今は、誕生日のお祝い有難うございました。誕生日が来ますと満66歳になります。昨春秋、16年間一緒に暮らした犬が亡くなり、全くの一人暮らしとなりました。

私が還暦の時、娘のところに初孫が生まれました。大変嬉しかったです。そのすぐ後、障害があると言われ、少し寂しさも感じました。娘は動揺を隠せませんでした。自分たちも一緒に育てられて行こうと話しました。

6年間、孫に会う度に優しく優しく精一杯の愛情で接してきました。二女が二歳近くになり、言葉がずいぶん話せる様になり、ここ数ヶ月で妹に影響されたのか大分変化があり嬉しく思っています。

本当にゆっくりゆっくりであります。成長を見る度に癒され、心が潤っているところでございます。

今後ともお付き合いよろしくお願ひ申し上げます。

8月30日生まれ 足立三千夫



8月30日の誕生日を迎えますが、夏休みの終わりということで、小学校の頃から余り周囲の友人にも祝ってもらえず、自分自身もそれどころでなかったことを記憶しています。ロータリーに入会して毎年皆様に祝福していただけるようになり、この年になると少々照れくさいながらも嬉しいものです。ありがとうございます。

私がさせていただいているように、自分からもちょっとした心遣いや思いやりを大切にして、周囲の人の心に潤いを与えられるような存在になりたいものです。